

Red Futuro Técnico Los Lagos y SLEP Llanquihue y Chiloé fortalecen su trabajo conjunto para el 2025



En el marco del fortalecimiento de la Educación Media Técnico Profesional (EMTP) en la región, la Red Futuro Técnico Los Lagos, política pública del Ministerio de Educación ejecutada por ONG Canales, llevó a cabo reuniones estratégicas con los Servicios Locales de Educación Pública (SLEP) de Llanquihue y Chiloé. Estas instancias permitieron presentar al equipo de trabajo 2025, socializar el plan formativo propuesto para el año en curso y recoger la retroalimentación de cada territorio, con el propósito de asegurar la pertinencia de las iniciativas desde la perspectiva de cada SLEP y las necesidades de sus establecimientos.

La primera reunión se realizó el **24 de enero con el equipo del SLEP Llanquihue**, donde participaron Claudia Hofmann, Paul Cárdenas y Karla Silva, profesionales a cargo de Mejora Continua y Acompañamiento Técnico Pedagógico; Juan Carlos Olguín, subdirector de la Unidad de Apoyo Técnico Pedagógico; y Ana Galleguillos, encargada de Monitoreo y Seguimiento. Por parte de Red Futuro Técnico, asistieron Catalina Salazar, coordinadora territorial de Los Lagos, y Andrea Zincker, jefa de proyecto de la macrozona sur 3. Durante el encuentro, se revisaron los principales lineamientos del plan formativo anual, el cual busca responder a las necesidades formativas de los establecimientos técnico-profesionales del territorio. Además, se generó un espacio de diálogo en torno a las metodologías de intervención, permitiendo recoger observaciones clave para fortalecer la propuesta.

Posteriormente, el **12 de febrero, se llevó a cabo la reunión con el SLEP Chiloé**, en la que participaron Priscilla Vega, subdirectora de la Unidad de Apoyo Técnico



Pedagógico, y Taira Correa, encargada de Programas y Convenios Educativos. En representación de la Red Futuro Técnico Los Lagos estuvieron Catalina Salazar y Daniela Llanos, profesional de apoyo territorial en Chiloé. En esta oportunidad, la conversación se centró en los desafíos específicos de la EMTP en la provincia y en la importancia de consolidar estrategias que fortalezcan la vinculación con el sector productivo y la formación de estudiantes para responder a las demandas del mercado laboral local.

Ambos encuentros permitieron no solo afianzar el trabajo colaborativo entre las instituciones, sino también avanzar en la articulación de acciones concretas que impacten de manera positiva en las comunidades educativas TP. **Catalina Salazar, coordinadora territorial de Red Futuro Técnico Los Lagos**, destacó la relevancia de estas instancias, señalando que *"tener estas primeras reuniones- donde nosotros les presentamos nuestro plan formativo y conversamos sobre la pertinencia de éste para sus establecimientos- y trabajar de manera articulada con los planes para sus docentes y directivos, es muy relevante para entregar mejores oportunidades a las comunidades educativas, las cuales deben ser atingentes y vanguardistas respecto al proceso educativo en el que estamos actualmente"*.

Con estas instancias, la Red Futuro Técnico Los Lagos reafirma su compromiso con la mejora continua de la educación técnico profesional en la región, asegurando que su plan formativo responda a las necesidades del territorio y se traduzca en oportunidades reales para las y los jóvenes que optan por la formación TP.